

Conférence conjointe Association des aînées et aînés de l'UQAR
et Association des retraités de l'UQAR

Les Surveillants du fleuve

Conférencier: Normand Payette



Au printemps 1942, il y aura 75 ans en 2017, une vingtaine de navires sur le territoire canadien, ici au Québec, dans le fleuve et golfe Saint-Laurent ont été torpillés et coulés par les U-Boat allemands, alors que certains allaient ravitailler nos alliés en Angleterre. Révélant des faits historiques que le gouvernement canadien a longtemps cachés à la population de l'époque, le conférencier vous plongera dans cette aventure de la Bataille du Saint-Laurent et dévoilera le rôle majeur de ces pilotes, gardiens de phare et pêcheurs qui empêchèrent les Allemands de mettre la main sur l'île d'Anticosti et que l'on appelait : "Les Surveillants du fleuve". La Bataille du Saint-Laurent, un fait de notre histoire que tout le Québec doit connaître.

Vendredi, 17 février à 13 h 30

Amphithéâtre Ernest-Simard (F-210 UQAR)

Entrée libre